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Aufstellung kundenunfreundlicher Wartehäuschen auf Bahnsteigen der KVB 

Sehr geehrte Herren, 
 
in den letzten Tagen hat die Aufstellung von Wartehäuschen ohne Sitzgelegenheiten 
und/oder Seitenwänden in den Medien hohe Wellen geschlagen. Die Verwaltung wird daher 
um Auskunft zu folgenden Fragen gebeten: 
 

1. Wie viele Wartehäuschen ohne Sitzgelegenheit sind bereits aufgestellt worden, wie 
viele sollen noch aufgestellt werden? 
 

2. Wie viele Wartehäuschen ohne Seitenwände sind bereits aufgestellt worden, wie vie-
le sollen noch aufgestellt werden? 
 

3. Wie viele Wartehäuschen, die weder über Sitzgelegenheiten noch über Seitenwände 
verfügen sind bereits aufgestellt worden, wie viele sollen noch aufgestellt werden. 
 

4. Welche konkreten Haltestellen sind bereits mit einer der unter 1. bis 3. beschriebenen 
Varianten ausgestattet, welche Haltestellen sollen noch hinzu kommen? 
 

5. Wie groß ist die genaue Gesamtzahl aller auszutauschenden Wartehäuschen? 
 
 
gez. Antje Kosubek      gez. Stefan Fischer 
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